
Pièces 4 Pièces

Superficie 158 m²

Référence 84184379

Prix 1 850 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Superbe villa sur deux niveaux , avec beaucoup de charme, très bien aménagée ,

au  calme  et  bénéficiant  d'une  agréable  vue  sur  la  mer.Le  niveau  principal  est

composé de la chambre de maître avec sa salle de douche attenante, d'un séjour

avec coin cheminée , salle à manger et cuisine Américaine équipée; le tout donnant

sur  une  terrasse  pour  prendre  vos  repas  sous  le  magnifique  soleil  de  la  côte

d'Azur!Niveau  inférieur  ,  vous  trouverez  une  salle  de  jeux  avec  canapé  lit,  deux

chambres  et  une  salle  de  bain  avec  toilettes.Accès  à  la  piscine  qui  peut  être

chauffée et le pool house.Vous trouverez ...

Co-exclusivitysuperb villa on two levels, with lots of charm, very well appointed, in a

quiet  location  with  pleasant  sea  views.  The  main  level  comprises  the  master

bedroom  with  en-suite  shower  room,  a  living  room  with  corner  fireplace,  dining

room and fully-equipped open-plan kitchen,  all  opening onto a terrace where you

can  enjoy  your  meals  under  the  magnificent  côte  d'azur  sun!  On  the  lower  level,

you'll find a games room with sofa bed, two bedrooms and a bathroom with toilet.

Access to the heated swimming pool and pool house. In the garden, you'll also find

a recently renovated outbuilding ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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